

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Sekolah : SMAN 1 Padang Ratu  
Mata Pelajaran : Bahasa dan Sastra Arab  
Kelas : X/1  
Materi Pokok : *Huwaiyah* (Jati Diri)  
Alokasi Waktu : 3 X 45 Menit

### Tujuan Pembelajaran

Kompetensi Dasar	Tujuan Pembelajaran
mendemonstrasikan tindak tutur menyapa (salam, menanyakan keadaan), memperkenalkan diri (ta'aruf), mengucapkan terimakasih (taqdimal-syukr), meminta maaf (al-isti'fa), dan berpamitan (wada'an), dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan pada teks interaksi interpersonal lisan dan tulis sesuai dengan konteks penggunaannya	Melalui model pembelajaran <i>berbasis teks</i> peserta didik dapat menggambarkan serta menjelaskan teks sederhana tentang <i>Huwaiyah (Jati Diri)</i> , dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan pada teks interaksi transaksional lisan dan tulis, sesuai dengan konteks penggunaannya
menggunakan tindak tutur menyapa (salam, menanyakan keadaan), memperkenalkan diri (ta'aruf), mengucapkan terimakasih (taqdimal-syukr), meminta maaf (al-isti'fa), dan berpamitan (wada'an), dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan yang benar dan sesuai konteks	

### Kegiatan Pembelajaran

1	Pendahuluan	Salam, Sapa Pemberian Motivasi dan nasehat Apersepsi
2	Inti	Setelah siswa membaca teks (Qiraah) ; a. Siswa mengamati teks tentang <i>Huwaiyah</i> yang telah tersedia b. Siswa mengidentifikasi kata-kata tertentu yang bergaris bawah c. Salah satu siswa menirukan ucapan guru kata-kata yang bergaris bawah d. Siswa memperhatikan penjelasan guru tentang dhomir (kata yang bergaris bawah). e. Siswa dapat membedakan perbedaan makna dan maksud kata yang bergaris bawah. f. Siswa dapat mengungkapkan kalimat sesuai struktur dan unsur kebahasaan.
3	Penutup	a. Guru bersama peserta didik merefleksikan pengalaman belajar b. Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya dan berdoa

### Penilaian

- Penilaian dilakukan dengan penugasan siswa melengkapi kalimat dengan kata yang tepat.

Peserta

EDY TOHADI, S.Ag., M.Pd.I  
NIP. 19700714 199703 1 008